## BOLETÍN DE PRENSA



## Valledupar, 29 de julio de 2022

## Corpocesar participó en el Primer Diálogo Regional del Caribe

 Corpocesar se hizo presente en la mesa de 'Economía para la vida y cambio por el medio ambiente'.

La Corporación Autónoma Regional del Cesar, Corpocesar, participó activamente en el Primer Diálogo Regional del Caribe, realizado en la ciudad de Santa Marta, para la construcción del nuevo Plan Nacional de Desarrollo.

El gobierno entrante y su bancada establecieron estos espacios para conocer las propuestas de diferentes comunidades, instituciones, administraciones municipales, departamentales y autoridades.

Corpocesar se hizo presente en la mesa de 'Economía para la vida y cambio por el medio ambiente', proponiendo fortalecer políticas que conlleven a la protección, conservación y establecimiento de bosques en zonas estratégicas y de recarga hídrica, así como el establecimiento de bosques urbanos en la región Caribe, destinación de recursos específicos para protección de cuerpos de agua (ríos y humedales), ejecución de Planes de Ordenación y Manejo de Cuencas Hidrográficas, Pomcas, fortalecimiento de las Corporaciones Autónomas Regionales, CAR, fortalecimiento de la gobernanza de los grupos étnicos, mayor participación ciudadana, incentivos para las reservas naturales de la sociedad civil, nuevas políticas para generar sectores sostenibles productivos ambientalmente, entre otras temáticas.

Los representantes de la Corporación lograron conocer comunicaciones@corpocesar.gov.co

💡 km 2 vía La Paz, lote 1 U.I.C casa e campo, frente a la Feria Ganadera Valledupar, Cesar









## BOLETÍN DE PRENSA



diferentes puntos de vista que serán considerados para continuar ejerciendo nuestra labor como autoridad ambiental.





🛚 km 2 vía La Paz, lote 1 U.I.C casa e campo, frente a la Feria Ganadera Valledupar, Cesar





